



Regierungsratsbeschluss vom 24. Juni 2014

Pendlerfonds: Finanzierungsbeitrag an Verlängerung der Tramlinie 3 nach Saint-Louis

P140777

1. Der Regierungsrat stimmt der Vergabe von Fr. 2'000'000 aus dem Pendlerfonds Basel-Stadt an den Gesuchsteller Communauté des Communes des Trois Frontières (CC3F) für das Projekt Tram 3 gemäss Vorschlag des Pendlerfondsrats zu.

Begründung

Das Tram 3 ist ein wichtiges grenzüberschreitendes Projekt mit Agglomerationsbedeutung, dessen verkehrlicher Nutzen gemäss den Zielsetzungen des Pendlerfonds unbestritten ist. Der Regierungsrat bestätigt deshalb die Vergabe des Pendlerfondsrates von 2,0 Mio. Franken an das Projekt. Nur mit diesem Beitrag kann die Gesamtfinanzierung des Projektes gesichert werden.

